

# IU pide que se retome el nombre de Paco Gálvez para el Estadio Municipal

El Pleno de la Corporación aprueba una operación de tesorería de 405.000 euros

CARLOS MORENO

El portavoz de IU, Ángel Vela, ha pedido que se retome la propuesta del nombre de Paco Gálvez para el Estadio Municipal. Una propuesta ciudadana que se produjo hace cuatro años y que sigue esperando una respuesta. La iniciativa fue respaldada por los principales clubes de la localidad y los periodistas deportivos locales, además del Tomelloso CF que decidió convocar un referéndum entre sus socios. Éstos respaldaron la propuesta por abrumadora mayoría. El ruego de Ángel Vela lo recogió el alcalde, Carlos Cotillas, que reconoció haber tenido una buena relación con Gálvez como compañero de trabajo y deportista y ofreció al portavoz de IU la posibilidad de estudiar el caso y otros muchos para buscar nombres a edificios de titularidad municipal que aún no lo tienen.

En uno de los plenos más breves de los últimos tiempos, con sólo diez puntos en el orden del día, y la única ausencia de Julia Yáñez, el turno de ruegos



El concejal de IU, Ángel Vela -a la derecha-, en un momento del Pleno.

y preguntas acaparó el protagonismo de una sesión en la que se aprobó una operación de tesorería de 405.000 euros, aunque con la abstención del grupo socialista, que el edil, Inocente Andújar, justificó porque debe ponerse más celo en pagar rápido a los proveedores, algo en lo que coincidió la portavoz del PP, Carmen Casero, que aseguró, además, que la economía del Ayuntamiento está bastante saneada.

Ángel Vela también pidió un mayor celo y control para que se cumpla la

ordenanza que trata de impedir los ruidos y también solicitó sanciones más duras para aquellos propietarios de animales que permiten que éstos realicen sus deposiciones en cualquier lugar público.

El ruego de la concejala socialista, Manoli Martínez, para que se repavimente la calle Embajadores que se encuentra en mal estado obtuvo la respuesta de los ediles del PP que aseguran que ya está incluida esa repavimentación en los planes provinciales. El precio que cobra la em-

presa suministradora de gas-oil en los edificios municipales, la descoordinación de los semáforos del cruce de Manterola con Zurbarán, los vertidos de vinazas denunciados por un vecino, el servicio de transporte al comedor escolar, las patrullas verdes y el apagón a favor del planeta fueron marcando el devenir de una sesión que no llegó a la hora y media de duración. Cotillas levantó la sesión, fiel a su costumbre, sin ofrecer el turno de intervención al público, más bien escaso en el pleno.

# El Parque de la Paz será vallado

EL PERIÓDICO

La Junta Local de Gobierno celebrada el pasado 20 de marzo aprobó la contratación de la obra del cerramiento y mejora del Parque de La Paz con un presupuesto de algo más de 245.000 euros. Según explicó el alcalde, Carlos Cotillas, "esto se hace para proteger el parque de los actos vandálicos que con demasiada frecuencia se vienen produciendo últimamente".

Convocatorias

Esa misma Junta Local también dio luz verde a las bases de las convocatorias de una plaza de monitor de la Universidad Popular, la bolsa de empleo del programa Kanguras y la oferta de empleo público del Ayuntamiento, con diez plazas de funcionario y tres de personal laboral. También se aprobaron dos convenios de colaboración; uno con la Junta de Cofradías de Semana Santa, que recibirá 6.700 euros del Ayuntamiento, y otro con la Banda de Tambores y Cornetas Nuestro Padre Jesús del Perdón, que recibirá 13.000.

VINOS Y VINAGRES

# EMPE

VINAGRES DE VINO, DE ALCOHOL, DE SIDRA, DE JEREZ  
ESPECIALIDADES ADEREZANTES

C/ Cervera, 16 - 13700 TOMELLOSO  
Tel.: 926 51 13 89 - Tel./Fax: 926 51 05 23  
email: empe@manchanet.es

# Jiménez y Cotillas se enfrentan por las adjudicaciones del fondo estatal de inversiones

EL PERIÓDICO

La secretaria general del PSOE y portavoz municipal, Inmaculada Jiménez, lamentó que la mayoría de los proyectos que se ejecutarán con cargo al Fondo Estatal de Inversiones se han adjudicado a empresas de fuera. "Nos indigna que un plan cuyo principal objetivo era la reactivación de la economía y la creación de puestos de trabajo no se aproveche. Cotillas está más en lo suyo que en trabajar por su ciudad. Para nosotros esto es vergonzoso".

Para Jiménez "ha sido un error la adjudicación por procedimiento abierto en lugar de un procedimiento negociado que hubiese otorgado muchas más posibilidades a

empresas de nuestra localidad. Algunas ni siquiera han podido presentarse a los concursos".

El portavoz socialista puso el ejemplo de otras ciudades que han dividido los proyectos en partes para que las empresas locales pudieran tener opciones.

Según los datos que ofreció Inmaculada Jiménez, tras las ocho primeras adjudicaciones, el proyecto del Nuevo Tomelloso se ha adjudicado a una empresa de Valencia, los proyectos de electricidad, a empresas de Valdepeñas, Madrid y Alcázar de San Juan; los de instalaciones deportivas a una empresa de Campo de Criptana y el del parque de la Constitución a una empresa de Huelva. Para las de Tome-

lloso han quedado las obras del cementerio y de la piscina.

Réplica de Cotillas

"Inmaculada Jiménez miente con todas las letras y por eso plantea lo que plantea en una rueda de prensa en lugar de en un pleno", argumentaba el alcalde, Carlos Cotillas. Según el primer edil, Jiménez miente en los datos ofrecidos, "hay más de dos empresas de Tomelloso que se han quedado con proyectos" y recuerda que el PSOE apoyó la aprobación de los pliegos de condiciones, "es decir, las reglas del juego para adjudicar las obras. Lo que no se puede hacer es adjudicar las obras a dedo".